

Jahresbericht 2020

Wenig überraschend schränkte die Pandemie im Berichtsjahr auch die Aktivitäten des Freundeskreises ein. Da die Jahresversammlung abgesagt werden musste, konnten die Mitglieder für einmal lediglich mittels Doodle-Umfrage über die Vereinsgeschäfte abstimmen, was sie in dankenswerter Weise auch grossmehrheitlich und zustimmend taten. Weitaus schlimmer aber war, dass MKZ aus den bekannten Gründen diverse unterstützungswürdige Projekte/Konzerte nicht durchführen konnte. Gleichwohl blieb der Freundeskreis auch im Corona-Jahr 2020 nicht gänzlich untätig.

Beiträge an Schüler/innen

Die Talentförderung von MKZ hat überregionale Ausstrahlung. Schülerinnen und Schüler mit Wohnsitz ausserhalb des Kantons Zürich können jedoch nicht vom subventionierten Schulgeld profitieren, was immer wieder zu finanziellen Engpässen führt. Im Berichtsjahr hat der Freundeskreis eine Schülerin im Förderprogramm und einen Pre-College-Studenten unterstützt.

Beiträge an MKZ-Projekte

Das JSOZ zählt inzwischen über 80 Mitglieder. Je nach Register brauchen die jungen Musikerinnen und Musiker eine erfahrene Stimmführung. Im Herbst 2020 wurden zur Unterstützung der Viola- und Cellogruppen zwei Praktikanten des Tonhalle-Orchesters Zürich ins Boot geholt: Guillermo Ortega Santos (Violoncello) und Kristine Busse (Viola). Die beiden hochbegabten Nachwuchsmusiker, die beide noch im Studium sind, wirkten in zwölf JSOZ-Proben mit und leiteten die Registerproben. Leider konnten die Tournee und das Konzert in der Tonhalle Maag aufgrund der Corona-Pandemie nicht stattfinden. Mit dem sehr erfolgreichen Konzert in Innsbruck fand die gemeinsame Arbeit glücklicherweise doch noch einen würdigen Abschluss.

Mitgliederbestand

Die Mitgliederzahl konnte im Berichtsjahr leider nicht erhöht werden. Neue Mitglieder, auch institutionelle, sind jederzeit herzlich willkommen.

Dank

Für die Treue und das Engagement in diesem in mehrfacher Hinsicht schwierigen Vereinsjahr gilt allen Mitgliedern und dem Vorstand ein ganz besonderer Dank.

Au, 05.10.2021



Cristina Hospenthal
Präsidentin